



## Teoría de la Conspiración

« Si no puedes vencer a tu enemigo, únete a él», dice una frase reconocida en las guerras.

Pues ahora resulta que exmilitantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) ya conspiraron y van a apoyar a Morena en las próximas elecciones. ¿Acaso ven el triunfo contundente de Claudia Sheinbaum?

El declive del PRI comenzó desde que perdió la Presidencia en las elecciones de 2018, pero todo parecía indicar que el partido todavía tenía algunas cartas por jugar para no perder por completo su poder y mantenerse con vida, pero ahora ya no tiene nada que lo mantenga con la fuerza que en algún momento mostró.

El PRI gobernó el Estado de México por muchos años y era difícil que se dejara ganar en un lugar considerado como la cuna de los priistas, pero no obtuvo

el triunfo al presentar una candidata sin la fuerza ni el apoyo necesario para ganar.

El PRI ya está derrotado, ya no tiene armas ni credibilidad para mantenerse vivo. Morena ganó el Estado de México con una mujer como gobernadora, Delfina Gómez que abrió el camino hacia las elecciones presidenciales de 2024 y el resultado podría ser el mismo.

El PRI sus integrantes se están aventando del barco hundido para formar parte ahora de Morena. Ya son varios ex priistas que conforman la agrupación política "Alianza Progresista" que han manifestado apoyar a Claudia Sheinbaum rumbo a las elecciones 2024.

Ahora se suman integrantes del Congreso de Veracruz; renuncian 28 legisladores a la bancada para apoyar a Claudia Sheinbaum.

Así lo dieron a conocer en una conferencia, donde expusieron que seguirán el ejemplo de compañeros como Adrián Rubalcava, Alejandro Murat y Eruviel Ávila.

Los 28 legisladores del PRI que renuncian a la bancada del Congreso de Veracruz, además de que van a apoyar a Claudia Sheinbaum, dicen que abandonan su militancia por la mala directiva del partido.

Por su parte, la precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, se congratuló del respaldo a su campaña de una veintena de expriistas; no obstante, aclaró que eso no quiere decir que Adrián Rubalcava, Alejandro Murat o Eruviel Ávila tengan un espacio o puesto asegurado.

Comparta con nosotros su opinión en:

[buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)



Anoche inició el invierno boreal y trae una onda gélida que afectará al norte y centro del país. En el Valle de México se prevé una Navidad fría. (Foto: Cuartoscuro)